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平成２６年みよし市教育委員会第１２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

平成２６年１２月１８日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：木 戸 友 二     委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり   委  員：藤 森   猛 

教育長：今 瀬 良 江 

 

なし 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：鈴木正憲、 

図書館長：深谷幸広、歴史民俗資料館長：神谷浩一、 

学校教育課長：水野克弘、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

        

委 員 長  日程１ 平成２６年みよし市教育委員会第１２回定例会を開会し

ます。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

前回教育委員会議以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、１１月２３日に開催され

た県民茶会は４，０００人ほどの方にお越しいただき、他市等の方
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４８号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

からみよし市の対応に対してお褒めの言葉をいただくなど、大変好

評でした。また、１１月３０日には毎年恒例の市民合唱交流会があ

り、これも多くの参加者により盛大に行われました。１２月６日の

豊田・みよし親睦グラウンドゴルフ大会は、朝から雪が降るなど荒

天の中４００名ほどの方が参加されました。そして同日の愛知万博

メモリアル市町村対抗駅伝大会は、やはり大変な天気の中、選手は

皆頑張ってくれ、保護者の方も多く応援に来ていただいたことを報

告します。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１１回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第４８号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第４８号の説明】 

委 員 長  議案第４８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  劇団Ｉ＆Ｉの公演について、予算書を見ると「みよし市からの補

助金」として 1,342,000円が計上されていますが、これは教育委員

会所管の補助金ですか。 

教育行政課長  この補助金は、教育行政課所管の補助金で、「みよし演劇公演等

実施事業補助金」として交付するものです。なお、この補助金につ

いては、所期の目的を達成したとして、今年度限りで廃止するもの

です。 

久 野 委 員  以前から補助している団体ですか。 

教育行政課長  この団体へは、３年前から補助金を交付しています。 

久 野 委 員  後援の申請は今回が初めてなのですか。 

教育行政課長  この団体については、過去の公演についても後援申請があり、承

認しておりますが、公演の内容により承認の可否を判断する必要が

あるため、過去の実績により承認するものとはせず、新規申請の扱

いとしております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４８号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４８号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       次第にしたがって報告等をお願いします。 

教育部次長  【教育部次長の説明】 

(1) １月教育委員会行事予定 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に給食センターからの報告事項等につい

て説明をお願いします。 

給食センター所長  【給食センターの説明】 

(1) みよし市学校給食献立作成検討委員会議設置要綱 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長 【スポーツ課の説明】 

(1) 第９回愛知県市町村対抗駅伝競走大会結果 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長 上位の選手が途中でコースを間違えて大きく順位が入れ替わったとい

う話を聞きましたが、どういう状況だったのでしょうか。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長  今年はコースの変更により、一部で上位の選手が周回遅れの選手

と同じコースを走る部分があり、その際に上位の選手が周回遅れの

選手と同じコースをそのまま走っていってしまい、コースを間違え

るということがあったと聞いていますが、みよし市のチームではコ

ースの間違いはありませんでした。 

委 員 長  他に質疑なく、他の報告事項もありませんので、以上で本日の日程

の案件は、すべて終了しました。 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２６年みよし市教育委員会第１２回定例会を閉会します。 

（午前１０時４０分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回平成２７年第１回定例会は、平成２７年１月１５日（木）午

前１０時から、市役所２階２０２会議室で開催します。 

        

 


